ПАМЯТКА ДЛЯ РОДИТЕЛЕЙ!



Буквы мы видим и пишем
Звуки - слышим и говорим



ГЛАСНЫЕ  - звуки не встречают преграды со стороны органов речи.

В русском языке 	10 гласных букв:   А, О, У, И, Ы, Э, Я, Е, Ё, Ю,
а гласных звуков всего  6:    А, О, У, И, Ы, Э.

Буквы Я, Е, Ё, Ю обозначают 2 звука:
- в начале слова (яма - [йама])
- после гласных звуков (маяк – [майак])
- после Ъ и Ь (вьюнок – [вйунок])
я = й+а,  ю = й+у,  е =й+э , ё = й+о

Сколько в слове гласных звуков, 
Столько и слогов!


СОГЛАСНЫЕ звуки произносятся с преградой.
Согласные звуки делятся на Твердые   и  Мягкие,  образуют пары:
[Б] - [Б`], [Т] - [Т`], [Л] - [Л`], [П] - [П`], [Р] - [Р`], [З] - [З`] и др.

Не имеют парных звуков:

Всегда    твёрдые    согласные – [Ш], [Ж], [Ц].
Всегда     мягкие       согласные – [Ч], [Щ], [Й].


Согласный и гласный звуки образуют слог:

ТА, АМ, СА, ОК, НЫ  ….

